
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○武井美智子君 ①上薗副会長の本日の卓話、楽しみです。電気に関する新しい状況について学びたいと思っていま

す。よろしくお願いします。②昨日の市内分区会長幹事会、お疲れ様でした。 

○上川咲男君 上薗会員の卓話を楽しみにしていました。よろしくお願いします。 

○永田芳郎君 先日、誕生日のプレゼントを頂きました。ありがとうございました。42歳になりました。 

小計 3,000 円 累計 647,151 円 

 

 

①上川年度のメモリアル記念日の回答がまだの方は、お知らせください。 

②6/29の年度末懇親会の出欠をお知らせください。 

③7/6の新旧理事役員委員長副委員長会の出欠もお知らせください。 

④野中ガバナーより、ソウル国際大会参加のお礼とアトランタ国際大会（2017 年 6 月 10 日～14 日）への参加のお願

いの文書が届きました。 

 

 

 

 

 

 

市内ロータリークラブのプログラム  ★印は例会場ないし例会時間変更 

ＲＣ 例会日 プ ロ グ ラ ム 例会場 ＲＣ 例会日 プログラム 例会場 

東 

6/30(木) 

★クラブ定款休会 サンデイズイン鹿児島 東南 
7/5(火) 

会長幹事挨拶 サンロイヤル 

北 ★クラブ定款休会 ﾚﾝﾌﾞﾗﾝﾄ鹿児島 城西 会長幹事挨拶 東急 REIホテル 

サ ザ ン ★クラブ定款休会 東急 REIホテル 西 
7/6(水) 

クラブフォーラム（会長幹

事） 
山 形 屋 

鹿 児 島 7/1(金) 会長幹事挨拶 山 形 屋 西南 会長幹事挨拶 ゆ う づ き 

中 央 7/4(月) 会員卓話 会長幹事 山 形 屋     

 

●ホームクラブ出席率 80％を目指しましょう！ 

出席報告 第 2803 例会 第 2801 回訂正 

会員数 40(36)名 40(36)名 

出席数 25(23)名 32(30)名 

出席率 65.79％ 84.21％ 

 

卓話 「電気・ガスの自由化について」                         上薗真歩会員 

本日のこの機会を頂いたことに感謝申し上げます。 

 報道などにより、皆様もご関心がおありだと存じますが、今回の自由化は、業界の大転換であり、 

パラダイムシフトを迎えることは間違いありません。 

 本日は、自由化により電力・ガス制度はどう変わるかという観点にて、お話させていただきます。 

 まず、電力の自由化により変更される主要な点を申し上げますと、従来自然独占であった電気事業は、本年 4 月から発

電、小売り、送配電の自由化が始まっています。 

 1 年遅れで自由化されるガスは、いわゆる都市ガスの自由化です。ガスについては、電力と異なり、企業や家庭で使う

ガスは都市ガスと LP（液化石油）ガスの 2種類があり、これまで家庭向けの小売事業が規制されてきたのも都市ガスです。 

全国 209 の都市ガス会社は、企業規模も異なりますので一部経過措置が残りますが、ガス料金が自由料金へと変わり、

新規参入者は、既存都市ガス会社の導管を借りて供給し、お客様への売り込みができるようになります。また、大手 3 社

は、製造部門と導管部門の分離を求められ、中規模以上の都市ガス会社は、輸入基地の開放が義務づけられます。 

団地ガスも規制料金から自由料金へ変わるとともに、都市ガス区域内での供給が認められます。 

 今後、予想される市場変化としては、エネルギーのセット販売などによる競争の激化です。電気とガスと通信、ポイン

トなどとのセット販売は、既に、ＴＶＣＭで放映されていますのでご承知の事と存じます。また、自由化元年の本年から

しばらくは、お客様の囲い込みとシェア拡大の為の手軽な手段である価格競争が続くものと思います。 

 おわりに、自由化により、価格、サービス、付加価値などからお客様の選択肢が広がることは、素晴らしいことです。

ロータリー精神を根底に、公正な競争環境下での健全経営のもと、当社も自由化をピンチではなくチャンスと捉え社員と

共に汗を流して参りたいと存じます。 

 

 

 

 

 

●今後の予定 

7/6(水) 第 1 回クラブ協議会（方針発表①） 

7/13(水) 第 2 回クラブ協議会（方針発表②） 

7/20(水) 
第 3 回クラブ協議会        

（決算報告・予算説明） 

 

 

スマイル報告 

会務報告 


